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„Ich habe nichts dagegen, dass jemand mit dem Sport Geld verdient – aber dass schon die
Hand aufgehalten wird, noch ehe eine Leistung erbracht wurde“ (Dr.Reiner Klimke,
Rechtsanwalt, erfolgreichster Reiter des letzten Jahrhunderts, Olympia-Teilnehmer in der
Vielseitigkeit 1960 in Rom und sechsmal Dressur-Olympiasieger)
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